

3年 学年たより

※今は無題。タイトルはこれから決めます。

令和3(2021)年4月30日
第3号
京都市立北野中学校
文責 土田眞司

★世界が無事に回っていくのは

この4月、授業も取組も、とってもいいですね。みんなの取り組む姿勢に真剣さを感じます。大化けする予感。期待しています

ところで先日ネットを見ていると、ある若い芸能人がこんな趣旨の発言をしていました。「自分の好きなように・やりたいようにやって自由に生きている有名人が、『なぜ他の人と同じような行動をしなければならないのか。自分には、他の人と同じように生きる人がロボットに見える。』と言っていたが、私たちの世界は、ちゃんとやっている人たちを中心回っているし、世界が無事に回っていくのは、ちゃんと生きている人たちのおかげである。」…なるほど、一理あります。たしかに自分の考えは大切ですが、それを重視しきると、他の人の存在が見えなくなってしまいます。私たちが自分の考えにこだわることができるのは、大多数の「みんなで生きていくことを考えて、自分のやりたくないこと・しんどいことにも取り組んでくれる」人たちのおかげです。

今、自分がのんびりとゲームをしたりTVを見たりできるのも、私たちの社会を支えるためにがんばる人がいてくれるからです。お互いに笑いあったり、言いたいことを言ったり、勉強したり、部活をしたり、ごはんを食べたりできるのも。だから、コロナ禍のなか、日本や世界を守るためにがんばっておられる方々に感謝をしたいし、
その方たちにこれ以上しんどい思いをさせないためにも、自分たちで
できる感染対策をしたいし、自分たちが我慢できることは我慢したい。
それが、私も含めみんなで協力して世界を助けることにつながります。
そして今、みんなにはぜひ勉強をがんばってほしい。近い将来、みなさんが世界の中心となって、他の人を守っていく土台をつくるために。



そう考えると、実は私たちが毎日どう生きるかが、すべてにつながってくるのが分かります。例えば、人の悪口を言ったり、自分の好き勝手をしたりすることは、世界の誰一人助けません。そういう人たちは、「自分たちにとって正しいから、別にいいやん。」という「他者を大切にしない思想」によって、実は自分から、世界の中心から外へと外れています。他者の支えに気づくことが、私たちの生き方を世界の中心に連れ戻します。

(「他者の大切さの理解」については、フランスの哲学者レヴィナスをどうぞ。)

[今日の結論]

今、自分が生きているのは、他の人のおかげであることを自覚しよう。そして、自分が他の人の支えになれるよう、今努力をしよう。その営みこそが、我々が自分たちの手で世界を動かすことそのものなのだ。

3年生 5月行事予定

月	日	曜	行事	給食	
				1組	2~5組
	1	土			
	2	日			
	3	月	憲法記念日		
	4	火	みどりの日		
	5	水	こどもの日		
	6	木	5時間授業 テスト前週間 部活動停止 5限生徒総会学級討議	○	○
	7	金	学習質問日①	○	○
	8	土			
	9	日			
	10	月	5時間授業 6月分給食マークシート〆切	○	○
	11	火	学習質問日② PTA委員会引継19:00~	○	○
	12	水	学習室民日③	○	○
	13	木	1学期中間テスト	×	×
	14	金	1学期中間テスト 部活動・中央委員会再登校13:00 終了16:45 完全下校17:00	×	×
	15	土	夏服渡し(直接トラヤへ)		
5	16	日			
	17	月	学習確認プログラム 放課後代議委員会・中央委員会 6月給食予約システム〆切	○	○
	18	火	PTA役員会・運営委員会19:00~	○	○
	19	水	歯科検診13:00~	○	○
	20	木	検尿① 6限クラマネアンケート	○	○
	21	金	検尿② 内科検診(再検診)	○	○
	22	土	第1回北中クリーンアップ大作戦		
	23	日			
	24	月	5時間授業 中央委員会 学級旗制作① PTA予算総会(書面配布)	○	○
	25	火	5時間授業 教育相談① 学級旗制作②	○	○
	26	水	5時間授業 教育相談② 学級旗制作③	○	○
	27	木	5時間授業 教育相談③ 全国学力学習状況調査 学級旗制作④ 双樹プロジェクト19:00~	○	○
	28	金	5時間授業 教育相談④ 英語検定14:40~ 学級旗制作⑤	○	○
	29	土			
	30	日			
	31	月	中央委員会・生徒総会リハーサル	○	○

6月の主な行事予定

1(火)生徒総会 7(月)事前指導 8(火)~10(木)修学旅行 11(金)育成合同球技大会 14(月)代議各種委員会
16(水)テスト前週間 23(水)~25(金)1学期期末テスト 26(土)土曜参観・小学校部活動参観 28(月)代休日



[保護者の皆様へ]

いつもありがとうございます。緊急事態宣言により、家庭訪問も春季体育大会も中止となり、部活動も当面実施できなくなりました。この事態を打開するために、学校でも日常の感染対策に尽力いたします。ご家庭でもお子たちへのご指導をお願いいたします。

そして、6月の修学旅行実施を見きわめるタイミングが近づいてきました。お子たちの健康や成長を考えたうえで状況を判断し、連絡させていただくこととなります。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

なによりこの時節です。どうかご自愛いただきますよう、心よりお祈り申し上げます。